

## Dans la peau de l'artiste

**Le mercredi 13 mai, les élèves journalistes des EREA de Puymoyen, Mignaloux, Saint-Aubin et Saintes sont venus à l'EREA Anne Frank pour la journée presse des EREA.**



*Marion, la danseuse, représente les émotions positives.*



*Benjamin, le danseur, représente les émotions négatives.*

A l'occasion de cette journée, la compagnie Cortex nous a présenté un spectacle de danse hip hop, «à l'intérieur de », avec la réalisation simultanée d'une peinture.

Marion et Benjamin, les deux danseurs, étaient habillés de la même couleur que leur tableau.

Nous avons trouvé qu'il y avait une différence de rythme entre les deux couleurs : couleur bleue plus rapide que la couleur orange. La couleur bleue représente la haine, l'orange, la joie. Toutes les deux, elles jouent sur le caractère du peintre.



*Les 2 tableaux du départ s'unissent pour former le mot "équilibre"*